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Мы ждём ваших писем 

по адресу: 

302000, ГСП, г. Орёл, 

ул. Брестская, 6.

Неисправность канализационной системы в подвале

первого подъезда дома номер шесть по Ягодному

переулку отравляет жизнь его обитателей не первый

год.

Удушливый запах, идущий из подвала, наполняет подъезд
с первого до девятого этажа и проникает в квартиры жите�
лей. Спасаясь от зловония, люди вынуждены жить с откры�
тыми окнами и осенью, и зимой. Многие по ночам жгут аро�
матические свечи,
пытаясь таким обра�
зом избавиться от
неприятного запаха,
который не дает ус�
нуть.

Павел Николаевич
и Мария Матвеевна Трошкины живут в квартире № 14 злопо�
лучного подъезда. Оба — инвалиды войны, Павлу Николае�
вичу восемьдесят восемь лет, его жене — восемьдесят четы�
ре. С наступлением весны эти далеко не молодые люди
стремятся поскорее уехать за город, на дачу, чтобы не ды�
шать зловонными испарениями. "Этим летом, — рассказы�
вает Мария Матвеевна, — канализационные отходы текли из
подвального окошка прямиком в скверик, расположенный за
домом". Стоит ли говорить, что и вид, и запах были соответ�
ствующие?

Жильцы подъезда многократно обращались в коммуналь�
ные службы города и в ЖРЭУ�9, в ведении которого находит�

ся дом, но до последнего времени эти обращения не давали
видимых результатов. В лучшем случае приезжали специа�
листы службы очистки канализации, откачивали скопившие�
ся в подвале нечистоты, и все возвращалось на круги своя.
Но последнее заявление на имя начальника ЖРЭУ�9, подан�
ное в октябре этого года и подписанное практически всеми
жителями подъезда, очевидно, произвело впечатление на
коммунальщиков, поскольку мало напоминает официальный

документ, а больше
похоже на вопль по�
страдавшего о помо�
щи. Отчаявшиеся
квартиросъемщики,
похоже, сумели доне�
сти запах, витающий

в их квартирах, до обоняния работников ЖРЭУ. Дело нако�
нец�то сдвинулось с мертвой точки.

Как сообщила нам мастер жилищно�ремонтного участка
М. И. Тушина, в первой декаде декабря началась замена ава�
рийных канализационных труб на пластиковые. Марина Ива�
новна также заверила, что в ближайшее время все аварий�
ные участки в подвале первого подъезда дома №6 по Ягод�
ному переулку будут заменены.

Хочется надеяться, что в новом году жители многостра�
дального подъезда смогут дышать чистым воздухом.

Татьяна ФИЛЕВА.

Всю свою жизнь я вела здоровый образ
жизни, активно занималась физкультурой
и, конечно, не предполагала, что когда�
нибудь смогу серьезно заболеть. Если и
случались недомогания, справлялась с
ними  с помощью народных средств. От
излишней самоуверенности мое отноше�
ние к медицине было снисходительным.
Мне всегда казалось, что с  проблемами
здоровья смогу справиться самостоя�
тельно.

Болезнь пришла внезапно — "скрутили"
суставы. Народная медицина не помога�
ла. Пришлось обратиться к врачам. Как
выяснилось, болезнь требовала длитель�
ного лечения. Сначала я проходила необ�

ходимые процедуры в районной больни�
це. А затем меня направили в областную
клиническую больницу.

Под руководством старшей медсестры
ревматологического отделения Нины
Сергеевны Савостиковой медсёстры чёт�
ко выполняли все назначения врачей: де�
лали мне уколы, выдавали таблетки, ста�
вили капельницы. Сестра�массажистка
Светлана Анатольевна Чугунова с каждым
сеансом возвращала меня к жизни. Мое
лечение дополнилось лечебной гимнасти�
кой, физиотерапией. Я принимала лечеб�
ные ванны и т.д. Словом, комплексное ле�
чение принесло свои результаты. Огром�
ное спасибо за это медсестре физиотера�

певтического отделения Галине Александ�
ровне Брусенцовой, специалисту зала ле�
чебной гимнастики Елене Александровне
Сорокопуд, отдельная благодарность мо�
ему лечащему врачу Татьяне Викторовне
Голициной. С их помощью я освоила при�
емы самомассажа, комплекс лечебных уп�
ражнений. Все это пригодится мне в буду�
щем.

Мое лечение в областной больнице
можно сравнить с санаторно�курортным.
Оно не изматывает, а дает веру в себя, си�
лу бороться с недугом.

Л. ЕРЁМИНА.

п. Змиевка,

Свердловский район.

СЛОВА БЛАГОДАРНОСТИ

ПЛЮСЫ ТРАДИЦИОННОЙ МЕДИЦИНЫ

НУЖЕН ВОЗДУХ

Под таким заголовком 18 ноября
2005 года был опубликован материал по
письмам наших читателей.  Тема обсуж�
дения касалась проблем, связанных с
установлением статуса малолетнего уз�
ника. Читатели продолжают высказы�
вать мнения на эту тему.

"Все люди, которые действительно
были угнаны в Германию, известны, на
них есть архивные данные. А вот мало�
летних детей там не было, потому что
немцы отправляли в Германию трудо�
способную молодежь по своим разна�
рядкам на каждое село, на каждую де�
ревню. Оставшимся в оккупации было
не легче. Нас гоняли на все работы, ве�
шали бирку с номером, и никуда ты не

убежишь. А сегодня нас — тружеников
тыла и ветеранов труда — просто забы�
ли.  Мы помогали фронту как только
могли и на полях, и на заводах день и
ночь, а получили за это 250 рублей.
Обидно до слез, что какому�то малолет�
нему узнику, который ничего и не по�
мнит, достались и льготы, и привилегии,
а нам  — болезни и нищенские пособия".

Н.Б.

г. Орел.

"Помню, где�то читала, что одна жен�
щина, которую в девятилетнем возрас�
те угнали в Германию, в мирное время
дала свидетельские показания на уста�
новление статуса узника 200 лицам.
Удивляюсь — как она могла запомнить

их фамилии в таком возрасте?  А как от�
носиться к ситуации, когда два человека
жили в одной деревне, вместе ходили в
школу, вместе учились на механизато�
ра, а теперь один имеет статус узника, а
другой даже не предполагал, что можно
получить такое звание обходными путя�
ми? О лжеузниках много пишут и в цент�
ральных газетах, но наше правительст�
во, видимо, не обращает внимания на
эту проблему. Наверное, теперь трудно
доказать — настоящий узник или нет, но
хотя бы можно не унижать тружеников
тыла грошовыми подачками. Они заслу�
жили больше, чем 250 рублей в месяц".

С.В.

п. Знаменка.

"Почему стало неудобно

оплачивать услуги по

охране жилья?" — делится

своей проблемой житель

Орла Александр Кунашик.

Он пишет: "Плачу за охрану

квартиры больше 20 лет.

Но с момента внедрения

компьютеризации в этот

процесс и передачи сбора

оплаты в Сбербанк

привычная процедура

усложнилась многократно.

На заполнение банковских

квитанций пожилому

человеку требуется

полчаса. С октября этого

года при оплате стали

требовать еще и паспорт.

Возмущаются

плательщики,

возмущаются кассиры: у

них работы прибавилось, а

смысла в этом никакого".

Прояснить ситуацию помог
зам. начальника управления

вневедомственной охраны

при УВД Орловской области

С.И. САЛИХОВ:

— Обслуживание систем охра�
ны было передано федеральной
структуре — ФГУП "Охрана". У
нас оно действует только третий
месяц. И в ближайшее время бу�
дет отработана более удобная
система оплаты. Сегодня оплату
услуг можно производить не
только через банк, но и в офисе
ФГУП "Охрана". 

ПЛАТИТЬ
БЫ РАД…

В нашу редакцию обратилась

жительница Заводского района

г. Орла пенсионерка 

Э. Саакова. Она посетовала на

неудобства, связанные с

получением проездного билета. 

По ее словам, место выдачи про�
ездных для льготных категорий граж�
дан (не в здании администрации райо�
на, а на улице Планерной, 35) располо�
жено очень неудобно для жителей рай�
она.  "От остановки идти далеко, доро�
га неровная, а больным пожилым лю�
дям каждая неровность — Эверест.
Срок выдачи билетов очень короткий,
многие не успевают, кто�то в эти дни
болеет и не может приехать за проезд�
ным. Однажды я пришла, а проездные
уже закончились. Мне сказали, чтобы
пришла в этот же день  после пятнад�
цати часов. Это очень неудобно. Мы
хотим, чтобы проездные билеты выда�
вали в здании администрации Завод�
ского района на улице 1�й Посадской".

Редакция газеты обратилась к на>

чальнику отдела социальной защи>

ты населения при администрации

Заводского  района Людмиле Фе>

доровне УЛЬЯНОВОЙ с просьбой
разъяснить ситуацию:

— Заводской район самый большой
в городе, и территориальный центр
его находится не на улице Посадской,
а как раз в районе Южного рынка. В
связи с этим местом выдачи проездных
билетов для льготных категорий граж�
дан и был определен центр социальной
помощи семье и детям, расположенный
по адресу: улица Планерная, 35. К тому
же это микрорайон старой застройки, и
здесь компактно проживает большая
часть граждан пенсионного возраста.

Здание, где выдаются проездные
билеты, находится в пяти минутах
ходьбы от трамвайной остановки "Ма�
газин "Стрела". Что касается неровно�
стей, то, действительно, в этом районе
тянули коммуникации, но работы уже
завершены. 

По поводу нехватки билетов могу
сказать следующее: в пункте выдачи
иногда, действительно, может не хва�
тить проездных для тех, кто получил
пенсионное удостоверение или удос�
товерение льготника  в конце прошло�
го месяца и не попал в списки, кото�
рые мы заранее формируем и подаем
в городскую администрацию. Но и
этим людям мы  помогаем получить
проездной документ. 

Перенос пункта выдачи проездных в
здание администрации Заводского
района нецелесообразен как с терри�
ториальной точки зрения, так и по при�
чине отсутствия здесь свободной пло�
щади. Мы обслуживаем около 5000
пенсионеров, что почти в два раза
больше, чем в других районах города. 

««ННЕЕ  ННААДДОО  ННААММ  ЗЗААВВИИДДООВВААТТЬЬ……»»
ВОЗВРАЩАЯСЬ К НАПЕЧАТАННОМУ

ПРОЕЗДНЫЕ ПРОЕЗДНЫЕ 
ДЛЯ ПЕНСИОНЕРОВДЛЯ ПЕНСИОНЕРОВ


